

Estimados Colegas me encuentro totalmente decepcionado por la votación de nuestra profesión.

Debió de ser la más representada por ser para muchos de nosotros la única posibilidad de jubilación.

A pesar de esto fuimos la lista más votada, obtuvimos la presidencia del Dr. Gonzalo de León de FEMI y estamos casi obteniendo un segundo cargo del Dr. Federico Irigoyen de FODI, a espera del escrutinio final, el día 20, cargo este que alternara cada año con la Dra. Martha Casamayou de la A.O.U.

Lamento que sigamos en la misma situación continuas críticas y desconformismo, “la A.O.U. no nos da nada”, pero que le damos nosotros a ella, o sea a nosotros mismos

Exigimos pero no damos nada siempre esperamos de los demás.

“Nada podemos esperar sino no es de nosotros mismo”

ARTIGAS

Dr. Enrique A. Laxague Delfino